



Presupuesto de Conaf se mantendrá para temporada de incendios forestales

ÑUBLE. Monto será de aproximadamente 2 mil millones. Brigadistas bordearán los 200.

Krishna González

cronica@cronicachillan.cl

La Corporación Nacional Forestal (Conaf) mantendrá el presupuesto para la temporada de incendios 2024 en Ñuble, que alcanza los \$2 mil millones aproximadamente. Dicho monto, es igual al del año pasado, que ya había tenido un importante aumento tras los intensos incendios de 2022, doblando prácticamente los recursos inyectados en años anteriores. Además, en la región, la Corporación cuenta con una amplia gama de recursos listos y dispuestos para enfrentar este nuevo verano 2024-2025, como diversos equipos de brigadas, helicópteros, aviones y hasta camionetas especializadas.

El director regional de Conaf Ñuble, Juan Salvador, quien explicó que “vamos a mantener el mismo presupuesto el año pasado, porque con las brigadas que tuvimos como Conaf, estuvimos sumamente bien, tanto brigadas terrestres, como también brigadas mecanizadas, más las brigadas aéreas. Particularmente tuvimos veinte brigadas el año pasado, de las cuales fueron también seis aeronaves, cuatro de carácter regional, dos de carácter nacional; la de carácter nacional son un helicóptero, un semipesado y pesado, un Súper Puma, y un Chinook, y en el caso de la aeronave de



AGENCIA UNO

Antecedentes a tener en cuenta

- Presupuesto para temporada de incendios que se avecina será igual que el de la anterior para Conaf Ñuble.
- Monto será de aproximadamente \$2 mil millones, cifra que se estableció tras los incendios del 2022.
- Para enfrentar esta temporada de incendios, Conaf dispondrá de diversos equipamientos, y una dotación de brigadistas que bordeará entre los 180 y 200, similar a la del año anterior.

la misma razón el año pasado hicieron una ruta maratónica iajando por toda la región para generar conciencia en la comunidad, lo que este año seguirán haciendo: “Nosotros trabajamos todo el año en lo que es prevención, charlas comunitarias, talleres, también hacemos abaja de combustibles con maquinaria, comenzamos a hacer ortofuegos en algunos sectores más críticos, más lo que hacen los municipios, los forestales, pero lo que vamos a hacer este año va a ser a partir de fines de octubre, vamos a comenzar nuevamente con esta onda más intensa de prevención y concientizar”. **CS**